

生活情報紙「ちゃんと」は

おかげさまで 18周年 を迎えました!

北海道文教大学



**ちゃんと創刊18周年、誠におめでとうございます。
地域密着の媒体として、更なる御発展を御祈念申し上げます。**

この度は、生活情報紙「ちゃんと」創刊18周年、誠におめでとうございます。本学園に関する記事をはじめ毎月1回の「しあわせレシピ」などの情報を発信していただいております。改めて感謝申し上げます。地域密着の「ちゃんと」の果たす役割は非常に重要であると考えており、これからも、地域の皆様から愛される情報媒体として益々発展されることを心より御祈念申し上げます。

さて、学校法人鶴岡学園は、北海道文教大学、附属高等学校及び附属幼稚園が恵庭市に集約しており、地域に根差した教育機関として運営を行っております。特に、大学においては、少子高齢化が急速に進む中において、魅力ある地域を創出する取組の重要性が増していることから、自治体・企業・団体等との連携協定を締結し、この7月には100件を超えるなど、地域連携・社会貢献に向けた活動を積極的に展開しています。また、本年4月からは地域未来学科を設置し、地域活性化のリーダーとなる人材の育成にも取り組んでおります。このように地域を活性化する取組は非常に重要な意義を持つものと強く感じており、今後も、地域とともに人材を育成する大学、高校、幼稚園として、保護者や地域の皆様のご期待に応えたいと考えております。

千歳・恵庭で
「ちゃんと」の紙面で
盛り上げるイベント情報を提供
して下さる皆さまからお祝いと応援の
メッセージをいただきました。
心より感謝申し上げます。

18th
Anniversary

協栄ハウス



「ちゃんと」創刊18周年、誠におめでとうございます。

生活情報紙「ちゃんと」創刊18周年、誠におめでとうございます。毎週ごとの発行は、携わるスタッフ皆様の努力の賜物だと思います。そんなスタッフの皆様にも改めて感謝申し上げます。

弊社協栄ハウスは、千歳市・恵庭市エリアを中心に全室低温水床暖房住宅をご提供させていただいております。平成10年に創業した弊社といたしましては、創刊18周年の「ちゃんと」に多く掲載をさせていただき、多くのお客様方とご縁を持たせていただいたことは紛れもない事実でございます。これからも多くの方々と生活情報紙「ちゃんと」を介してお会いできればと思っております。

これからも、千歳市・恵庭市の皆様に愛され続ける生活情報紙「ちゃんと」を、長きにわたりご発行いただけるよう心よりお祈り申し上げます。

トップ質店



**「ちゃんと」18周年おめでとうございます。
これからも有益な情報紙として楽しみしております。**

生活情報紙「ちゃんと」創刊18周年 誠におめでとうございます。当店も2008年のオープンよりずっとお世話になってまいりました。地域の情報を中心に求人まで網羅して本当に楽しく読ませていただいております。

当店は恵庭千歳に唯一の質屋とリサイクルショップを併設した店舗として、主に広告を中心にお世話になっております。

単なるフリーペーパーと違い折り込み広告もできるので、地域の方にとっては新聞の様な感覚で読めて非常に有益な情報を発信していただきとても感謝しております。

たくさんの特集にも参加させて頂き、情報発信の場としても、とても重宝しております。

これからも地域密着の楽しい情報をお願いします。さらなる成功をお祈り申し上げます。

よこい薬局



創刊18周年記念おめでとうございます。

地元の情報満載の「ちゃんと」は新聞を購読されていない方にとっては大変お役立ちの事も多々ある事かと思われま。私共も「ちゃんと」さんの理念に感銘を受け、日々努力しております。

まず、願望やそれに対して目標を持つこと、明確な計画を立てそれを実行していくことなどを教えて頂き現在があります。

これからも千歳恵庭の全市民の皆様から愛される情報紙を創って頂きたく、益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。